

EN DEFENSA DEL DERECHO A LA VIDA Y LA INTEGRIDAD DEL DIRIGENTE DE ADEPCOCA CESAR APAZA

La Asamblea Permanente de Derechos Humanos de Bolivia (APDHB), denuncia y protesta enérgicamente por el trato cruel e inhumano que las autoridades del gobierno otorgan al dirigente de la Asociación de Productores de Coca (ADEPCOCA) Cesar Apaza, quien el día de ayer, fue sacado de manera violenta del Hospital de Clínicas, para ser nuevamente encarcelado en el penal de alta seguridad de Chonchocoro, pese a estar paralizado de medio cuerpo.

El Sr. Cesar Apaza, detenido el mes de septiembre de 2022, fue brutalmente golpeado al momento de su detención, vulnerando todos sus derechos humanos y constitucionales, sin que se le hubiera prestado los servicios de salud que requería, pues, presentaba golpes en toda su humanidad, que por el tiempo de encierro sin derecho a la atención médica, han derivado en una embolia cerebral, paralizándose el lado derecho de su cuerpo, razón por la que se encontraba internado en el Hospital de Clínicas y custodiado por la policía.

La acción dictatorial del gobierno de Arce Catacora, no se detiene y sin que hubiera otorgado al detenido el derecho constitucional a la presunción de inocencia y al debido proceso, se lo trasladó nuevamente al penal de alta seguridad de Chonchocoro con medio cuerpo paralizado, situación que exige cuidados de terceros.

La APDHB, en defensa de los más elementales derechos del dirigente Cesar Apaza, exige a las autoridades de gobierno se le otorgue el derecho a la defensa en libertad. Exige, se respete su derecho constitucional a un debido proceso, exige se preserve y se respete su derecho a la integridad física y se respete su derecho a la vida.

La Paz, 16 de marzo de 2023

P' LA ASAMBLEA PERMANENTE DE DERECHOS HUMANOS DE BOLIVIA



Marina Vargas S.
VICEPRESIDENTA
Asamblea Permanente de Derechos Humanos de Bolivia